



Communiqué de presse du 10 juin 2015

Cela suffit !!!

Pour la première fois depuis la création de leur corps, les médecins de l'Éducation nationale boycottent leur commission administrative paritaire nationale.

Le SNMSU-UNSA Éducation alerte le ministère de l'Éducation nationale depuis des mois sur la situation très préoccupante de la médecine scolaire. La rentrée scolaire 2014-2015 s'était faite dans une triste continuité pour les médecins de l'Éducation nationale. Celle de 2015-2016 n'est absolument pas anticipée en matière de santé des élèves. Et le nombre de postes vacants de médecins ne cesse d'augmenter...

Devant l'absence de déclinaison de la politique de santé des élèves, exaspéré par les différends perpétuels des mesures indispensables pour améliorer l'attractivité du métier de médecin de l'Éducation nationale, le SNMSU-UNSA Éducation dénonce cette mascarade de dialogue social.

L'administration porte une responsabilité certaine de cette situation par :

- une absence d'expertise sur l'exercice de la médecine et de ses spécificités en milieu scolaire,
- un retard continu du calendrier des négociations,
- un désintérêt pour les propositions et les amendements avancés.

L'administration laisse filer depuis des mois cette situation qui ne peut être imputable aux médecins de l'Éducation nationale.

Le ministère de l'Éducation nationale a pris des engagements en matière de santé : comment compte-t-il y répondre ? Il est grand temps de préparer la rentrée 2015-2016 pour permettre aux élèves et aux familles d'accéder à un médecin de l'Éducation nationale !

**Le SNMSU réclame des mesures concrètes.
Il faut des actes...**